

encore en mourant un substantiel cadeau, marque de son affection paternelle.

Et voici comment le journal la *Presse*, du 28 août, racontait les derniers hommages rendus à la mémoire de ce cher père :

“ Les funérailles de M. Gervais Cousineau, rentier, de Saint-Laurent, ont été très imposantes. Rarement on avait vu un concours aussi nombreux de citoyens de cette paroisse et des paroisses environnantes. On en remarquait de Montréal, de la Pointe-Claire, de la Côte-des-Neiges, de Notre-Dame-de-Grâce, du Sault-au-Récollet, de Saint-Martin, de Saint-Eustache; voire même de Cornwall, où un vieux cousin avait voulu, à 70 ans, quitter sa famille et venir rendre hommage à son ami d'autrefois.

“ Le deuil était conduit par les fils du défunt, M. H. Cousineau, curé de Saint-Eustache; M. L.-E. Cousineau, chanoine de la cathédrale de Montréal; MM. Gervais, Adélar, Camille, Edouard et Hector Cousineau.

“ M. Philémon Cousineau, avocat, en promenade dans l'Ouest canadien, arriva juste à temps pour accompagner au cimetière la dépouille de son père.

“ C'est Mgr Z. Racicot, évêque de Pogle et vicaire-général du diocèse de Montréal, qui a chanté le service; il avait comme prêtre assistant M. Arthur Jasmin, supérieur du collège de Sainte-Thérèse; diacre, M. Théo. Nepveu, curé de Beauharnois; sous-diacre, le Rév. Père Elp. Grou, vicaire à Saint-Laurent; maître des cérémonies, M. Urg. Demers, de l'archevêché de Montréal.

“ On remarquait au chœur: MM. les chanoines Martin et Roy, de l'archevêché; M. le chanoine LePaillieur, curé du Saint-Enfant-Jésus de la Ville Saint-Louis; le Rév. Père Crevier, curé de Saint-Laurent; M. Monge, ancien curé; MM. H. Lecourt, curé de la Longue-Pointe; Ant. Corbeil, curé de Saint-Joseph à Montréal; A. Carrière, curé de Saint-Charles, à Montréal; Jos. Demers, curé de Sainte-Brigide; J. Vaillancourt, curé de Sainte-Thérèse; M. Leblanc, curé de Saint-